



## 『夢を実現させるために』川野 智子（田尻）

現在私は埼玉県のパン屋で働いています。小さい頃の夢は今も変わっていません。その夢を実現させる為に、日々頑張っています。

高校卒業後東京の専門学校へ進学し、1年間はパンを作る事だけでなく和洋菓子、経営学、栄養学、販売やドイツ語、フランス語までみっちり勉強しました。研修旅行ではフランス、ドイツに2週間程滞在し、向こうの学校の授業を受けながら、お店を見学したりその職人さん達の話を聞き、これまでにない刺激を受けました。

就職後は学校での事がすぐに活かせる訳ではなく、掃除や雑用が中心でした。スピードが求められる仕事ですが、お客様が選んで口にされるものなので、キレイに、ていねいにしなければなりません。仕事は朝5時から、遅い時は夜8時、9時になる事もありますが、自分が好きで選んだ道ですので、とても、やりがいを感じています。

今は仕事にも慣れ、任される仕事、出来る事も多くなってきました。一人前になるにはまだまだですが、これからも目標を持ち続けて一歩ずつ前に進んでいけるよう頑張ります。

また、知らない土地で一人暮らしをして初めて、自分がどれだけ友人、家族に甘え、頼ってきたのかを実感することができました。

成人式を迎えた今、これからは一人の大人として、社会人として、自分に責任を持った行動をとっていかなければなりません。

これから先、辛く、苦しい事もたくさんあるでしょうが、私の両親のように厳しく、優しく、多くの人から尊敬される大人になれるよう、ここにいる仲間も同じように頑張っているんだと自分に言い聞かせ、乗り越えて行きたいと思います。



## 『失敗を恐れずチャレンジ』谷脇 克弘（鳥場）

私は現在、製鉄会社に勤めています。高校を卒業して就職し初めは不安でしたが早いもので今年で3年目となります。仕事をやっていく中で、様々な厳しさや辛さを感じるようになりました。高校で専門的な知識や作業を学んできたのですが、実際の仕事の中では基本的なことでしかなく、毎日学ぶことばかりです。就職してからは毎日のように先輩から怒鳴られますが、失敗を恐れて何もしないでいるより、若いうちはたくさん失敗して1つでも多くの作業を覚えることのほうが大事と思って仕事をしています。また、仕事を任せられてその仕事がうまくいったときには達成感や充実感でいっぱいになります。このことを忘れず、失敗を恐れないで色々な事にどんどんチャレンジしていきたいです。3年目となる今年は、昨年の反省を活かし、できるだけ失敗を減らし、先輩の方から信頼され仕事をたくさん任せてもらえるように頑張っていきたいと思います。仕事以外の面では、挨拶、礼儀、上司や目上の方に対する接し方など、あまり気にすることのなかつた事にも目を向け大人として当たり前にできるように努力していきたいと思います。このことは、生活していく中でとても重要なことであり、成人となった今、常にそれを意識して行動していかなければならないと思います。

また、成人となり1つ1つの行動に責任が伴ってきます。これからはなにをするにも大人として、また、社会人としての自覚とモラルを持ち、これまでの甘えをなくし、周りに迷惑をかけず、立派な大人になれるよう日々努力し成長していきます。